



# Pressemitteilung

Dienstag, 28. Mai 2024

**Eigenbetrieb**  
**Heinrich-Schütz-Konservatorium**  
**der Landeshauptstadt Dresden**  
Abtl. Presse/Öffentlichkeitsarbeit  
Glacisstraße 30/32  
01099 Dresden  
Tel.: (03 51) 8 28 26-19  
oeffentlichkeitsarbeit@hskd.de  
www.hskd.de

## **Herausragende Ergebnisse für Dresden beim Bundeswettbewerb »Jugend musiziert« in Lübeck Schülerinnen und Schüler des HSKD erfolgreich**

Vom 16. bis 22. Mai 2024 trafen sich die besten Nachwuchsmusikerinnen und -musiker aus ganz Deutschland in Lübeck beim Bundeswettbewerb »Jugend musiziert«.

Auch 14 Schülerinnen und Schüler des »Heinrich-Schütz-Konservatoriums«, der Musikschule der Landeshauptstadt Dresden (9 Solistinnen und Solisten sowie 2 Ensembles), hatten sich auf Regional- und Landesebene für den Bundeswettbewerb qualifiziert.

Mit folgenden Preisen kehrten die Schülerinnen und Schüler des HSKD aus Lübeck zurück:

- 1 × 1. Preis
- 8 × 2. Preis
- 1 × 3. Preis sowie
- 1 × »Mit sehr gutem Erfolg teilgenommen«

Dass es bei dem größten deutschen Nachwuchswettbewerb für junge Musikerinnen und Musiker nicht um das »Gegeneinander« sondern das »Miteinander«, also das Verbindende und den Austausch mit Gleichgesinnten geht, beschreibt Ole Winkler (13): »*Mein Lieblingsmoment in Lübeck war, als sich viele Hornisten der verschiedenen Altersgruppen spontan abends getroffen und musiziert haben. Da war die Aufregung direkt weg.*« Der junge Hornist erspielte sich die Höchstpunktzahl von 25 Punkten – ist also einer der bundesweit begnadetsten Nachwuchshornisten in seiner Altersgruppe!

»Die Schülerinnen und Schüler des Heinrich-Schütz-Konservatoriums haben beim diesjährigen Bundeswettbewerb »Jugend musiziert« erneut ihre Leistungsfähigkeit unter Beweis gestellt. Ich gratuliere allen für ihre erfolgreiche Teilnahme und bedanke mich zugleich bei den Lehrkräften des HSKD wie bei den Eltern für die Unterstützung und Förderung der Kinder. Die gelungene Teilnahme am Wettbewerb unterstreicht erneut, wie essenziell das HSKD in seinem gesamten Spektrum für die musische Ausbildung von Kindern und Jugendlichen in unserer Stadt ist«, so Kulturbürgermeisterin Annekatriin Klepsch.

Auch Kati Hellmuth, Musikschulleiterin des HSKD, ist stolz auf die jungen Musikerinnen und Musiker: *»Monatelanges Üben hat sich gelohnt und wir gratulieren ganz herzlich. Wir freuen uns sehr, dass Schülerinnen und Schüler unserer Musikschule auf Bundesebene ganz vorn mitmusizieren. Ohne den unermüdlichen Einsatz und das außerordentliche Engagement der Teilnehmenden und ihrer Pädagoginnen und Pädagogen könnten derart herausragende Ergebnisse nicht erzielt werden.«*

**Kontakt:** Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Franziska Haupt (0351) 8 28 26 19.

**Foto:** Arthur Morlack und Ole Winkler erspielten sich 22 und 25 Punkte © Andreas Roth